

# Bezirk Unterfranken-Nord 2018/19

## Jungen Bezirksklasse B Gruppe 2 Südwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

TV/DJK Hammelburg II : DJK Gänheim III - 4 : 6

15.09.2018, 16:30 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	2.2 Reusch, Luca	1	3.1 Krönert, Lukas
2	2.4 Sell, Tina	2	3.3 Pfister, Lisa
3	2.5 Köhler, Robin	3	3.5 Pelz, Luzius
4	2.10 Eilingsfeld, Erik	4	3.6 Aulbach, Paul
D1	Reusch, Luca/Sell, Tina	D1	Krönert, Lukas/Pfister, Lisa
D2	Köhler, Robin/Eilingsfeld, Erik	D2	Pelz, Luzius/Aulbach, Paul

	TV/DJK Hammelburg II	DJK Gänheim III	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Reusch, Luca Sell, Tina	Krönert, Lukas Pfister, Lisa	11:3	7:11	11:9	11:6		3:1	1:0
D2-D2	Köhler, Robin Eilingsfeld, Erik	Pelz, Luzius Aulbach, Paul	9:11	11:5	5:11	7:11		1:3	0:1
1-1	Reusch, Luca	Krönert, Lukas	11:8	1:11	11:7	9:11	8:11	2:3	0:1
2-2	Sell, Tina	Pfister, Lisa	5:11	8:11	11:4	11:2	8:11	2:3	0:1
3-3	Köhler, Robin	Pelz, Luzius	5:11	8:11	11:6	11:5	11:8	3:2	1:0
4-4	Eilingsfeld, Erik	Aulbach, Paul	11:6	11:8	11:8			3:0	1:0
1-2	Reusch, Luca	Pfister, Lisa	8:11	5:11	6:11			0:3	0:1
2-1	Sell, Tina	Krönert, Lukas	11:5	2:11	11:8	11:13	4:11	2:3	0:1
3-4	Köhler, Robin	Aulbach, Paul	9:11	11:7	11:7	11:2		3:1	1:0
4-3	Eilingsfeld, Erik	Pelz, Luzius	9:11	8:11	11:8	7:11		1:3	0:1
								<b>Bälle: 369:366</b>	<b>20:22 4:6</b>

Spielbeginn: 16:30 Uhr - Spielende: 18:05

Letzte Änderung Verein: 16.09.18 00:40

Letzte Änderung Admin: -

Sportlich steht die neue Partnerschaft zwischen dem FV Opferbaum und der DJK Gänheim unter einem guten Vorzeichen. Denn der Start in die Wettkampfrunde ist geglückt. In der 3. Bezirksklasse Süd-West holten am Samstag, 15. September je zwei Spieler aus beiden Vereinen im Auftaktspiel in Hammelburg ihren ersten Sieg. Lukas Krönert und Lisa Pfister (DJK Gänheim) verloren zwar ihr gemeinsames Doppel, sammelten aber in allen vier Einzeln die Punkte ein und bereiteten damit den Teamsieg vor. Luzius Pelz und Paul Aulbach (FV Opferbaum) setzten sich im Doppel durch und sicherten damit das Unentschieden. Luzius Pelz steuerte einen Einzelsieg bei und besiegelte den Erfolg seines Teams. „Das fängt ja gut an“, freut sich Coach Stefan Scheuring für seine „Schützlinge“. „Bezeichnenderweise stammen zwei Akteure aus Binsbach, je einer aus Eßleben und Opferbaum und keiner aus Gänheim“ ... bis auf den Coach.